[bookmark: wysiwyg]La distinction entre troisièmes phalanges (Ph3) antérieures et postérieures est facile si elles appartiennent au màªme individu, beaucoup plus difficile dans l’absolu. Les diagrammes comparent les moyennes des Ph3 antérieures ET postérieures. Anes, Zèbres de plaine et Zèbres de montagne ont des proportions voisines. Zèbres de Grévy et Chevaux sauvages se distinguent des précédents surtout par leur plus grandes largeurs plantaires (4) et circonférences (7). Le fragment mal conservé de Muallaq semble se rapprocher de deux Ph3 postérieures d’Anes du Poitou (AD 71 et 74).

 The distinction between anterior and posterior phalanges (Ph3) is easy when they belong to the same individual, much more difficult otherwise. Simpson’s ratio diagrams compare means of anterior AND posterior Ph3. Asses, Plains and Mountain zebras have similar proportions. Grevy’s zebras and wild Horses differ from the precedent group mainly by their wider soles (4) et longer circonferences (7). The badly preserved fragment of Muallaq seems close to two Ph3 P of Poitou donkeys (AD 71 et 74).
